



# Centro MB2 y Escena Movida fortalecen vínculos con España



SE HIZO UN TRABAJO DE INVESTIGACIÓN Y DE ESTRECHAR LAZOS CON EL VIEJO CONTINENTE PARA POTENCIAR EL TRABAJO A REALIZARSE LOCALMENTE.

## Programadores locales participaron en encuentros en varias ciudades españolas para explorar oportunidades.

Alberto Uribe Miranda  
La Estrella de Arica

En 2024, a través del proyecto "De Arica a Europa", financiado por el Fondo de Artes Escénicas del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, se inició un proceso de internacionalización de las artes escénicas locales, orientado a generar circuitos de exhibición e intercambio de obras.

**INTERNACIONALIZACIÓN**  
Este año, Fernando Montañares, programador de Centro MB2 y de Escena Movida, participó en encuentros de programado-

res internacionales en Madrid, San Sebastián y Gijón, con el objetivo de explorar nuevas oportunidades para la programación de danza y artes escénicas dirigidas a infancia y juventud.

"Desde que iniciamos el proceso de abrir nuestras redes de programación a nivel internacional, hemos tenido la posibilidad de conectar con diversos países, y España se ha convertido en un foco de nuestra gestión. Estamos agradecidos de contar con artistas españoles en nuestra programación anual y de generar lazos que permitan que artistas ariqueños también puedan lle-

gar hasta allá", señaló Montañares.

Entre las actividades realizadas destaca la asistencia a "FETEN", Feria

**“Hemos tenido la posibilidad de conectar con diversos países, y España se ha convertido en un foco”.**

Fernando Montañares  
Centro MB2

Internacional de Artes Escénicas para niños, niñas y familias en Gijón/Xixón, donde se combinan actividades profesionales con observación de tendencias de público.

Posteriormente, Montañares participó en "dFERIA", Feria de Artes Escénicas de Donostia/San Sebastián, instancia de encuentro entre profesionales y promotores del sector, orientada al intercambio de experiencias y oportunidades de contratación.

En esta feria estuvo acompañado por otros representantes chilenos de la Red de Festivales de Artes Escénicas, como Carmen Romero (Teatro a Mil) y el festival Santiago Off.

Finalmente, Montañares y Antonina Valderrama,



SE ESPERA SE ESTABLEZCAN NUEVAS ALIANZAS.

ma, productora de Escena Movida, asistieron a la programación de "Teatralia" en Madrid, festival internacional enfocado en artes

escénicas para infancia y juventud que incluye espectáculos de teatro, danza, títeres y otras disciplinas.